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大阪鶴見ロータリークラブテーマ「Together」

（２ページへ続く）

君が代・四つのテスト 里の秋

〈第1655回〉 2019年12月3日（火） 本年度第18回 12月10日（火）

担当：巽会員

（２ページへ続く）

疾病予防と治療月間

担当：田中（信）会員

定款・細則・内規 　『 COMPANY　PROFILE 』
～当社の魅力

嚙み合わせがくるうと体のバランスがくるい、色々な不安
愁訴（体調不良・偏頭痛・肩こり・腰の痛み・胃腸疾患等）
がでます。また、長時間バランスのくるった嚙み合わせでい
る事により、メニエール病にもなりやすいとの報告もありま
す。
では、良いバランスがとれた嚙み合わせとは？
奥歯でしっかり嚙み合わせる事により当然よく食べ物が
食べられます。そして、体の重心が安定しスムーズな歩行
（重心移動）ができます。また、よく噛める事により栄養摂
取が良くできます。唾液も多く出て免疫力もアップしますし
脳への血流量も増え、ボケにくい体（頭）になります。また、
体幹バランスが良くなり運動能力もあがります。  
   
これは、嚙みしめる事により運動中の頭位が保たれるこ
とによります。また、滑舌が良くなり発音がきれいで人との
会話がスムーズに行えるようになります。このように良い嚙
み合わせは、大変重要なのです。 

ౖᶋஉଢ଼கர୫ౖᶋஉଢ଼கர୫

～　嚙み合わせについて　～

ここで簡単な自分の嚙み合わせがくるっているか
を調べる方法について少し述べてみますと、
①体軸に対し、頭が傾いていないか？
 （鏡等で見る）
②目隠しをして、11メートル真っ直ぐ歩く
　（ずれていると真っ直ぐ歩けない）
③舌が良くまわり、喋りやすいか？

近年、調理された柔らかい食品が多く出てきて、
そういう食品を多く食べる事により、バランスがく
るってしまっている人が多くなりました。ではどう
して直すか、まずは歯医者さんでチェックしても
らってバランスを調整してもらう、それから日常生
活で顎、喉の筋力を鍛える。（1日数回、口開けト
レーニングし、10秒間口を大きく開ける、小さくカ
チカチと数10回噛む）

一度、自分の嚙み合わせを意識して下さい。高齢
者を調べたデーターでは、残存歯が１９歯以下の人
は、２８歯ある人と比べて、1.5倍転倒率が高かった
そうです。しっかり自分の歯で噛んで、毎日美味し
く食べましょう。
       
       



（１ページより）

￥5，０００.-　　　　累計　￥76，０００.-

広 瀬 会 員 久しぶりに出席です。

水 間 会 員 本日の特別事業のクラブフォーラム1時
15分には退席させて頂かねばなりませ
ん。山本隆一特別事業委員長、申し訳あり
ません。許してね。

佐 藤 会 員 本年度、サトウ歯科開院50年目を迎え、先
日祝賀会を開催しました。あとは、本人の
勇退の時機を見計らっております。

津 野 会 員 欠席のおわび。これからをみていてくださ
い。

津 野 会 員 世界の平和を願って

12月03日（火） 年次総会・⑫理事会、①次年度理事
会

12月10日（火） 例会日

12月17日（火） 夜例会　クリスマス家族会/太閤園
12月24日（火） 祝日週休会
12月31日（火） 休会

13（金）～14日（土） 地区大会 リーガロイヤルホテル・大
阪国際会議場

幹事報告 幹事：源 壽美子

￥21，０００.-　　　　累計　￥414，0００.-
    

本日の会報に12月17日（火曜日）「クリスマス家族会」
の案内を挟み込んでおります。
是非、ご家族やゲストとご一緒に大勢の参加をお願いい
たします。
その中で一つだけお願いがあります。

下の方に「プレゼント一品のご提供をお願いいたしま
す。（3千円以上）」との記載がありますが、過去のプレ
ゼント品の中に稀にではありますが、お歳暮品や不用
品と見られるものがありました。

たまたまの事であると思いますが、今回台湾からの来客
があり、失礼に当たってはいけませんので、出来る限り
新たに購入したものをプレゼント品としてお持ち下さる
ようにお願い致します。

＊12月13.14日の地区大会の名札をお配りしています
ので、お忘れなくお持ちください。

須田

濃添

なし

12/2 大見、12/16 鳥居、12/22 山本（隆）

各会員

誕生日

結婚記念日

事業所創立日

ホームクラブ10回連続賞
【30年】清水 【3年】吉羽

在籍年数

今月の表彰とお祝い

委員長：秀島博規親睦委員会報告 11/26 クラブフォーラム写真



私達のクラブは「国際の鶴見」と言われます。しかし、
実際には「地域密着の鶴見」でもあると思います。鶴
見緑地公園での奉仕に注力してきたのは周知の事実で
す。地域への奉仕の実績は、私達のクラブの特長の一
つであり、良さでもあると思います。私は、これからは
クラブも差別化の時代であり、表面的体裁や目立つパフ
ォーマンスより、実質的な中身で勝負する時代だと思っ
ています。
（クラブの現状は、かなり差別化できていると私は認
識しています）
中身で勝負するためには、先ずはクラブの良さをポジ
ティブに捉えること。それはクラブの将来を考えるヒント
にもなると思います。そして、その良さを伸ばす、言い
換えれば、付加価値の高い成果を追求することが、更
なる活性化につながるのだと思います。例えば、日本語
作文コンクールが、なぜ、今なお自他共に認める優れた
事業であり続けるのか。その答えは、主体的な目的あり
きで企画されている点にあると思います。クラブ内規を
読むと、国際奉仕として、どういうことを実現したいの
かが明確に示されています。そこには哲学的な理念や確
固たる目的があります。
（私は、内規にある「手作りの奉仕」「相互理解」「知
識・資料の不足」「偏見や誤解の解消」といった考え方
に共鳴します）
作文コンクールは、いわゆる近視眼的な浅い考え、思
いつきで作られていないからこそ長続きしているのだと
思います。しかし、この事業が本当の意味で優れている
のは、単に長続きしているということではなく、日本語

11月26日【1654回】

会員数　 　 　 　 31名

（内出席規定免除 12名）

出席会員   19名中  10名

出席免除会員  12名中  15名

出 席 率 25/29  73.53%

ビジター　　　　 0名

ゲスト　　　　　 0名

出席総数　　　　 25名

前々回  11/12  Ｍ/Ｕ 1名

修正出席率 85.19%

担当：山崎会員

-卓  話-

定款・細則・内規

担当：山本（隆）会員

学校から継続を要望され、留学生からも支持され続けて
いる点にあるのだと思います。作文コンクールは作品の応
募で成り立っており、応募が途絶えたら終わりですから。
重要なことは、作文コンクールは、内規で謳われている目
的を具現化した事業ですが、目的や成果が相手の心に響
いたというか、共感を得たからこそ長続きし、評価も高い
のではないかということです。奉仕事業でも会員増強でも
世間の支持を得て結果を出そうと思えば、ビジネスの世
界における①商品やサービスを他社と差別化し、消費者
の求める商品企画をする②その価値を世間に訴求する③
消費者の支持を獲得する。といった企業努力と同様の行
動が求められると思います。ただヤイヤイ言うだけでは結
果は出ないと思います。ロータリークラブ間でも、支持を
得る努力をしているクラブと、自己満足的なクラブとでは
差がつくだろうと思います。私達のクラブの優位性の本質
は、現に、相手が事業の目的に賛同し、事業の成果を支
持してくれているということ、私達の事業に他クラブの真
似は見当たらないということだと思います。それだけ、独
自に考えた企画をやってきたのだと思います。そして、活
動を通じて培われた信頼関係をはじめとする様々な蓄積こ
そが、大阪鶴見RCの大阪鶴見RCたる所以ではないかと
思います。私は、これら貴重なノウハウを他へ展開しない
のは勿体無いと思います。ちょっと分析してみる、ちょっ
と応用してみるだけでいいと思います。「地域のお役に立
つには何をすべきか」をゼロベースで考え、議論を積み
重ねれば、必ず、何か見えて来るものがあると思います。
最初は「これは」という意見が出て来ないかもしれませ
ん。それで良いと思います。でも、継続は力なりです。
継続すれば、次第に感覚が研ぎ澄まされ、議論の質も向
上すると思います。ただ、議論するにあたっては、クラブ
創生期に一から考え、作り上げた人々に対する敬意も忘れ
てはならないと思います。
【フォーラムを終えての私の感想】
全般的に目標が高いというか、評価が厳しいというか。
クラブでやっていることを褒める意見が皆無だったように
感じました。実態を考えれば「もっと自信を持ってもいい
のに」と思ったりもしました。今後、議論がより深まれば
いいなと思っています。




